



## Hospices de Beaune: remise du chèque par les Maisons Louis Latour et Joseph Drouhin

Judi 23 mars avait lieu la remise de chèque au profit des deux associations d'aide à l'enfance : Princesse Margot et Vision de Monde, en présence des Maisons Louis Latour et Joseph Drouhin aux Hospices de Beaune.

Pour cet évènement étaient présents : Patricia Latour et Bruno Pépin (Maison Louis Latour), Véronique et Frédéric Drouhin (Maison Joseph Drouhin), François Poher (Directeur des Hospices de Beaune) et Ludivine Griveau (Régisseuse des Hospices de Beaune), Muriel Hattab (Association Princesse Margot), Camille Romain des Boscs (Association Vision du Monde), Pierre Gernelle (FNEB) et Alain Suguenot (Maire de Beaune).



**De gauche à droite** : Frédéric Drouhin, Murielle Hattab - Princesse Margot, Camille Romain des Boscs - Vision du Monde, Patricia Latour  
**Photographe** : Baptiste Paquot pour Maisons Joseph Drouhin et Louis Latour

**D'autres photos sont disponibles en cliquant sur ce [lien](#)**

Chaque année, la pièce de charité est l'enjeu d'un **formidable élan de solidarité** parmi les maisons de négoce bourguignonnes, des entreprises privées et de riches particuliers, et chaque année les montants sont dépassés.



© Hospices de Beaune

2022 ne déroge pas à la règle mais c'est surtout une année bien particulière empreinte de beaucoup d'émotions au sein de la Bourgogne viticole, avec le décès de Louis-Fabrice Latour en septembre dernier.

Les deux **maisons beaunoises** dont les familles sont amies de longue date, s'étaient entendues pour acquérir la pièce de charité pour un montant de 700 000€. Durant la vente, la somme a été **complétée par la Fédération des Négociants Eleveurs de Grande Bourgogne** pour atteindre un montant de **810 000 €**.

L'association **Princesse Margot** a pour mission depuis 2012 de **soutenir les enfants et les adolescents à traverser l'épreuve d'un cancer pédiatrique**. Elle oeuvre à améliorer les conditions de vie des enfants, accompagne les familles, contribue à la recherche médicale et à l'innovation dans la lutte contre le cancer pédiatrique.

**Vision du Monde** fait partie du partenariat World Vision International, première ONG de parrainage d'enfants au monde et premier fournisseur non gouvernemental d'eau potable. La mission de l'association est de **venir en aide aux enfants les plus vulnérables, de les sortir de l'extrême pauvreté et de leur donner les moyens de vivre pleinement leur vie**.

*« Lors de la 162eme Vente des vins de novembre 2022, la pièce de charité était vendue au profit de l'Enfance, et plus spécifiquement au bénéfice de 2 associations, Princesse Margot et Vision du Monde. Cette vente des Hospices de Beaune était également dédiée à Louis-Fabrice Latour, décédé peu de temps auparavant, et qui dirigea la maison éponyme pendant plus de 25 ans. Je suis donc particulièrement heureuse que la Maison Latour ait acheté cette pièce des Présidents avec la Maison Joseph Drouhin. Tout d'abord parce que nos deux maisons familiales sont amies depuis déjà fort longtemps, mais aussi parce que c'est la première fois que deux maisons de négoce s'allient afin d'acheter la pièce de charité, à forte connotation symbolique pour l'une comme pour l'autre. Le petit coup de pouce de la FNEB a permis à cette pièce d'atteindre le record absolu de 810.000€, ce dont nous nous réjouissons pour les 2 associations récipiendaires. »*

*La souffrance d'un enfant est injuste et incompréhensible, et elle n'en est pas moins insupportable si elle a lieu à des milliers de kms de nous, c'est la mission de l'association Vision du Monde.*

*Le courage et la décision de se battre contre l'injustice des associations Princesse Margot et Vision du Monde ont trouvé un écho à Beaune : nous sommes heureux et fiers de leur remettre conjointement avec la Maison Joseph Drouhin ce chèque de 810 000€, petite pierre à un noble édifice. »*

**Patricia Latour**

*La vie est parfois marquée de moments forts et réjouissants, le rire ou le sourire d'un enfant mais la vue de sa maladie, de surcroit un cancer, est tellement frustrante pour lui et sa famille, de même qu'il n'est pas acceptable que d'autres enfants n'aient pas accès à l'eau ou à une scolarité.*

*Les 2 associations Princesse Margot et Vision du Monde, nous ont particulièrement touché et ému, et il nous a semblé tout naturel de leur apporter notre soutien lors de cette Vente des Vins pour qu'elles puissent chacune poursuivre leur formidable travail en apportant réconfort et soutien aux enfants malades et à leurs familles, et donner à chaque enfant les mêmes chances dans les pays défavorisés afin de s'épanouir pleinement et de devenir de grands adultes.*

*Ce don commun avec la Maison Louis Latour a aussi une connotation très symbolique, un hommage à mon ami Louis-Fabrice et à ma fille Romane. Nous espérons que notre geste entrainera d'autres donateurs.*

**Frédéric Drouhin, Président de la Maison Joseph Drouhin**

**Pour en savoir plus sur les associations d'aide à l'enfance destinataires de ce don exceptionnel :**

**Princesse Margot [www.princessemargot.org](http://www.princessemargot.org)**

**Vision du Monde [www.visiondumonde.fr](http://www.visiondumonde.fr)**



*Joseph Drouhin*

## **À PROPOS DE LA MAISON JOSEPH DROUHIN**

Fondée en 1880, la Maison Joseph Drouhin s'appuie sur une tradition familiale exigeante, un savoir-faire, une expérience de cinq générations. Le Domaine comprend 93 hectares de vignes parmi les plus grands noms de la Bourgogne, entièrement conduit selon les principes de la viticulture biologique et biodynamique. Seuls des produits naturels sont utilisés et toutes les actions témoignent du plus grand respect du sol, de la vigne et de l'environnement et ce depuis 1988. Originalité du terroir, style du millésime, finesse, élégance et harmonie : voilà ce qui fait le style Joseph Drouhin.



## **À PROPOS DE LA MAISON LOUIS LATOUR**

Fondée en 1797, la Maison Louis Latour est propriétaire des plus grands crus de Bourgogne et apporte un soin particulier à la conduite d'une viticulture traditionnelle, sur des terroirs d'excellence pour élaborer des vins d'une extrême finesse représentatifs des grands vins de Bourgogne. Un savoir-faire familial viticole entretenu depuis 225 ans et amené à perdurer encore longtemps. Depuis 1997, la Maison Louis Latour est membre des Hénokiens, association internationale d'entreprises familiales au moins bicentennaires et appartenant toujours à leurs familles fondatrices.